



Epouville, le 15/12/2022.

A l'attention de Mme Christine DOMAIN,
Maire de la Commune d'Épouville.

Objet : Travaux sur la Friche EVERS.

Madame la Maire,

Les travaux de désamiantage prévus sur la friche EVERS sont, comme vous vous en doutez certainement, au cœur des préoccupations actuelles de notre association. J'imagine qu'il en va de même au sein de votre Conseil Municipal. C'est évidemment un projet colossal, qui demande une extrême rigueur et dont le coût est faramineux. Il y a donc matière à alimenter les discussions et surtout, c'est ce qui nous amène aujourd'hui vers vous, les inquiétudes.

En effet, comme il a été suggéré par une de vos élus lors du dernier conseil municipal, une Réunion Publique d'Information auprès des Épouvillais serait la bienvenue. Nous validons totalement cette pertinente intervention.

Vous vous souviendrez certainement aussi qu'un autre élu a relevé aussitôt, en demandant si ce chantier ne risquait pas de susciter à nouveau de l'animosité chez "certaines personnes" ? (*Entendons : NOUS.*)

Ce à quoi vous avez rétorqué, et ce sont vos termes : "Je n'espère pas, c'est un projet vertueux !"

Nous aimerions simplement vous rappeler, Madame la Maire, que dans un passé pas si lointain, le défaut de communication dont vous avez fait preuve n'a engendré que des problèmes et des dépenses dont chacun se serait bien gardé. Vous comme nous. Il est dans votre intérêt de ne pas reproduire les mêmes erreurs. Consulter vos administrés, ces gens qui vous ont accordé leur confiance, les informer sur le projet, les procédures utilisées, les protocoles de sécurité mis en place, etc, c'est la moindre des choses.

Hors, à notre connaissance, **aucune Réunion Publique n'est programmée à ce jour ?**

Pour des travaux qui commencent, si nos sources sont correctes, courant Janvier 2023, nous pensons qu'il est largement temps !

Organiser cela la veille ou pire, après les premiers coups de pioche, c'est aller clairement au devant du conflit.

Quand avez-vous prévu d'informer les habitants de ce "vertueux" projet ?

Pourriez-vous, s'il vous plaît, communiquer une date, un lieu, l'identité et les COMPÉTENCES des personnes présentes pour présenter le projet et répondre aux questions des intéressés ?

Nous insistons sur le mot "compétences", oui. Nous ne voulons pas de marchands de sable. Les réunions publiques d'information comme celle pour le méthaniseur, avec des "professionnels" incapables de répondre à des questions techniques, nous avons déjà donné. Nous espérons que vous envisagez quelque chose de VERITABLEMENT SERIEUX, pour des risques qui le sont tout autant.

Nous apprécierions indéniablement la présence d'EXPERT(S) Indépendant(s) dans le domaine, lors de cette réunion. L'APAVE, par exemple.

L'objectif étant de guider la réflexion des Épouvillais sur la pertinence de la méthode choisie (excavation), le timing et les dispositifs de sécurité prévus.

ON PARLE D'AMIANTE. Il faut apaiser les craintes (légitimes) des gens si vous souhaitez, un tant soit peu, que votre démarche soit soutenue.

Cela serait pénible de devoir dans quelques semaines, au pied du mur, commander un audit à plusieurs milliers d'euros ... vous en convenez ?

Enfin, soyez rassurée, pour le moment l'AQTEEVE est dans une position tout à fait neutre sur le sujet. Nous attendons cette fameuse Réunion Publique pour émettre notre avis sur le projet. Il est important que nous ayons toutes les informations et réponses nécessaires pour nous prononcer, à la majorité, contre ou en faveur de celui-ci.

Nous comptons sur votre compréhension et votre réactivité.

Dans l'attente, nous vous prions, Madame le Maire, d'accepter nos salutations les plus cordiales.

Mr Romuald Vasset,
Président.

Mme Baillobay Virginie,
Secrétaire.